



【地区館情報】

飯山

◇21年度老燃教室始まる！
「21年度老燃教室」が4月14日に開講しました。この講座は「老いてさらに元気に燃え上がる」を基本目標にして、飯山市公民館を会場に、老人クラブ・社協と共催で開催しています。

講座の内容は、講話・歌・体操・ダンス・茶話会等盛りだくさんです。(途中からの参加も可能です)
*今後の開催日(火曜日 午後1時30分〜3時30分)



前期	5月12日・26日
	6月9日・23日
	7月14日・28日
後期	8月11日・25日
	9月8日・29日
	10月13日・27日
	11月10日・24日



◇飯山地区ソフトボール大会
6月7日(日) 午前6時より 城北・飯山小・第一中学校・河川敷Cグラウンドで開催します。

秋津

水梨子沢カタクリ鑑賞会・勸介山古墳学習会開催される



4月18日(土) 午前9時より、秋津地区の自然と宝物、またコース途中の「堤」から見下ろす絶景を見て頂けるよう大勢の参加を頂きました。それぞれの講師については水梨子沢・勸介山講師に整備委員会の上原脩氏、松澤芳宏氏をお迎えし、説明を頂きました。
今年春暖冬ということもあり、カタクリは時期的には少し遅かったのですが、それでも鮮やかな紫色に咲いている花を見て春の訪れを感じることができました。

*勸介山古墳・・・平成6年に県の史跡文化財に指定。飯山市域で初めて発見された前方後方墳であり、この古墳は、山頂に立地することや、狭小な前方部であることなどから前期古墳と考えられています。

木島

◇第17回レディースソフトボール大会
6月14日(日) 午後0時30分より、木島小学校体育館にて開催予定です。

柳原

◇柳原公民館運営審議会開催
4月21日(火) 午後6時30分より、柳原地区活性化センターに於いて開催されました。

◇ゲートボール・マレットゴルフ大会
5月31日(日) 泉台小学校グラウンド・長峰マレットゴルフコースで開催されます。

瑞穂

◇瑞穂地区球技大会
6月7日(日)、東小学校と瑞穂グラウンドを会場に開催予定です。

外様

◇ギフチョウ・ヒメギフチョウ・カタクリの花観察会
4月26日(日)に、参加者20名で開催しました。過去2年は天候が悪く、中止となっていました。今年も朝、雨が降っていたものの、天候が回復し、実施しました。



残念ながら気温が上がらず、チョウの観察はできませんでしたが、満開のカタクリの花を観察しました。
また黒岩山保全協議会が間伐した場所を見学し、環境整備の重要性を確認しました。
◇第14回外様公民館長杯マレットゴルフ大会
6月14日(日) 午後1時30分〜長峰運動公園マレットゴルフ場

かえるの学校

6月21日(日) 午前9時
天然記念物黒岩山に生息するモリアオガエル、クロサンショウウオ、山野草観察会

常盤

◇常盤地区各種団体(行事等調整)会議
今回が初めてでしたが、4月10日(金)に地区内11団体の年間行事計画の確認調整会議を開催しました。

少子高齢化の時代に入り、多くの行事に引っぱり張りの子ども達と忙しい大人達がともに参加できる行事のあり方を検討するため、今後も継続して開催していく予定です。

◇常盤ロードレース大会
日時 5月31日(日) 午前9時開会

◇『ハンギングバスケット』講座
日時 5月31日(日) 午後1時30分から2時間



講師 丸山珠美さん(大倉崎)
まずは、入門編として壁掛けタイプを教えて頂きます。
◇第3弾『こけ玉』講座
日時 6月12日(金) 午後7時から常盤公民館で行います。

◇常盤マレットゴルフ大会
日時 6月28日(日) 午前8時から
場所 長峰スポーツ公園マレットゴルフ場

◇常盤ゲートボール大会
日時 6月28日(日) 午後1時から
場所 常盤保育園

詳しくは、常盤公民館までお問い合わせください。

太田

◇書道講座が終了
2月から全5回で開催された、書道講座が4月26日に終了しましたが、企画した公民館としては嬉しいことに受講された方々から「もっとやってみよう」との声があり、同好会が発足しました。

◇ピース講座始まる！
4月21日からピース講座が全6回で始まりました。講師に伴野敏子さんをお迎えして、最初の回はネックレスを作製しました。今後もアクセ

サリーを中心で作製していく予定です。

太田地区球技大会

6月7日(日) 戸狩小学校グラウンドでソフトボール大会・戸狩小学校体育館でソフトボール大会・緑の村ゲートボール場でゲートボール大会が開催されます。



岡山

◇岡山公民館運営審議会
4月19日岡山地区活性化センターで開催されました。この審議会は、今年度の公民館活動について委員さんに審議いただく場で、事業計画、予算などが承認されました。

なお、ゲートボール・マレットゴルフ大会を6月7日、岡山区運動会を10月18日に行う予定としましたので、今からご予定ください。

子育て

「子どもたちの気持ちを受け止めることを大切に」

木島保育園園長 丸山 みさを

保育園では新年度を迎え、新しく子どもたちが入所してきました。お家の人と離れての生活が始まり、「ママ！ママのところに行く！」と、不安を体いつばいで表す子どもたちの泣き声が響いています。
今まで保育園に通っていた継続の子どもたちも、そんな姿を前に悲しくなり一緒に泣き出したり、環境の変化に不安な表情をみせたりする子どももいます。

子どもたちの不安な気持ち、せつない気持ちに寄り添い受け止めながら、「せつないけれど一緒に乗り越えようね」と奮闘している毎日です。子どもたち同士でも、泣いている子のところに行き、頭をそつとなでてあげながら、「おかあさんに会いたくなっちゃったんだね」と声をかけ、慰めている姿がありました。この子はせつなさやいろいろな思いを受け止めてもらいながら育ってきたのかな、と嬉しい思いで見守りました。

気持ちがあっても落ち着き安心してできるようにと、兄や姉と一緒に行き、抱っこをしたりして過ごします。「すぐ泣いていたんだけど、アンパンマンの歌をかけたら、泣くのをやめ落ち着いたんです」とその子の思いを知ることもあります。
こんな子どもたちも、笑顔で元気に過ごせるようになるのももう少し。楽しく過ごせる保育園でありたいと思っています。乳幼児期は、人格形成の基礎となる大切な時期です。その後に大きな影響を与えるといわれている中、ここに携わる者として、とても大きな責任を感じています。
その子の気持ちに寄り添い、思いを受け止めてあげることが人を信頼し、好きになることにつながり、豊かな人間関係づくりのものになるのではないかと思います。このことを大切な思いの一つとして、保育にあたっていきたいと思っています。また、保護者の方々と共に考え、共に成長を喜びあえる関係を大切にしていきたいと、気持ちを新たにしています。